

Actuellement des individus se faisant passer pour des agents d'opérateurs de téléphonie font du porte-à-porte et essaient de pénétrer à l'intérieur des domiciles pour soi-disant vérifier le bon fonctionnement des lignes internet.

Il convient d'être extrêmement vigilant, ces personnes cherchent à dérober des bijoux, objets de valeur ou du numéraire à l'intérieur des habitations.

### **Conseils**

- ne jamais laisser entrer un inconnu à l'intérieur de votre domicile (même pour aller aux toilettes ou boire un verre d'eau) surtout si vous n'avez pas sollicité d'intervention ;

- demander une carte professionnelle à l'intervenant ;

- ne pas se laisser distraire ;

- ne jamais quitter le ou les individus des yeux avant d'avoir refermé la porte de votre domicile à clé ;

- appeler un voisin ou une personne de confiance si les personnes sont insistantes ;

- signaler immédiatement tout comportement suspect à la gendarmerie en composant le 17 ou le 112.

Merci de bien vouloir relayer ces informations le plus largement possible.